

Liebe/r Kollege/in, Interessierte und Freunde,

Unser Institut feiert in diesem Herbst 100-Jahre Lehrstuhl Missionswissenschaft an der Universität Münster. Ich möchte Sie daher ganz herzlich zu drei besonderen Veranstaltungen einladen, mit denen wir ein paar frische und internationale Impulse für das Fachgebiet im Horizont seiner neuen Ausrichtungen setzen wollen.

- **Europäische Summer School** „Christianity in Asia“, 14.-27.Sept.2014, mit vielen internationalen Referenten, einschließlich Kardinal Luis Antonio G. TAGLE aus Manila. Details: www.uni-muenster.de/fb2/summerschool. Anmeldung an: ip2014.asia@uni-muenster.de.
- **Internationales Theologisches Kolloquium**: „*Missio inter gentes*: The Future of Christian Mission in Asia“, 3.-5.Dez. 2014. Programm: www.uni-muenster.de/fb2/studienwoche; Anmeldung bis 30.November an: intstudy@uni-muenster.de.
- **Antrittsvorlesung von Prof. Norbert Hintersteiner** am 5.Dezember 2014, 11-12 Uhr zum Thema: „*Missio inter gentes*: Ein asiatischer Beitrag zu einer engagierten interkulturellen und komparativen Theologie“. Bitte Teilnahme bestätigen bis 30.November an: imw@uni-muenster.de.

Wir bedanken uns für Ihr Interesse und freuen uns auf Ihr Kommen.



Prof. Dr. Norbert Hintersteiner

Dear Colleague and Friends,

This autumn, our institute celebrates 100 years of its chair in Missiology at the University of Münster. We will mark this occasion with three special events, by which we seek to set some fresh and international impulses within the ongoing transformations of the academic fields of Missiology and the Study of Non-Western Theologies.

- **European Summer School** „Christianity in Asia“, 14-27 September 2014, with many international speakers, including Cardinal Luis Antonio G. TAGLE from Manila. Details: www.uni-muenster.de/fb2/summerschool. Register at: ip2014.asia@uni-muenster.de.
- **International Theological Colloquium**: „*Missio inter gentes*: The Future of Christian Mission in Asia“, 3-5 December 2014. Program: www.uni-muenster.de/fb2/studienwoche; Please, register till 30.November at: intstudy@uni-muenster.de.
- **Inaugural Lecture by Prof. Norbert Hintersteiner** on 5 December 2014, 11-12, on the topic: „*Missio inter gentes*: An Asian Impulse Towards an Engaged Intercultural and Comparative Theology“. Please, confirm your attendance at your earliest convenience till 30 November at: imw@uni-muenster.de.

We are grateful for your interest and look forward to see you at some of these events.



Prof. Dr. Norbert Hintersteiner